



La ventana

Parroquia Santa María del Pinar

2025- 4

La colecta de Manos Unidas ha sido:
5.595 €

Este es el proyecto que se financiará desde la Vicaría I, a la que pertenece nuestra parroquia. Se trata de mejorar la salud a través de Cáritas de 16 aldeas de Camboya.

Manos Unidas
Campaña LXVI (Año 2025)

MEJORA DE LA SALUD MATERNO-INFANTIL EN 16 ALDEAS DE SIEM REAP Y PREAH VIHEAR

ASIA – Camboya
KAM/78292/LXV B

Importe total: 233.969 €

Al frente del Proyecto:
Ms. Nay Vichheka -
CARITAS CAMBODIA (CAMBOYA)

Beneficiarios:
Directos: 8.646
Indirectos: 43.0000

La Vicaría I participa con Manos Unidas en este proyecto

Muchas gracias a todos por vuestra generosidad

Hágase

¡Hola! Me llamo Salud, tengo 25 años y pertenezco al grupo de jóvenes de la parroquia "Hágase". Es un grupo formado por varios jóvenes en etapa universitaria o algunos ya trabajando que nos reunimos todos los viernes a las 18:00. Allí compartimos la vida y la fe entre nosotros con el Señor puesto en el centro de todas las reuniones. Nos acompañan en el grupo el Padre Pedro y el Padre David y cada semana abordamos un tema diferente, ya sea de actualidad, alguna fiesta litúrgica o cualquier otro tema que nos ayude en nuestro caminar.

Este grupo ha sido un regalo del Señor porque ha sido la base y el comienzo de mi vida de fe. Es un grupo al que empecé a ir por una invitación y en el que descubrí que no era la única joven que quería seguir al Señor y vivir la vida según la Iglesia. Desde el primer momento me sentí súper bien arropada y como en casa. Allí he sido y sigo siendo testigo de la presencia del Señor todos los viernes, del crecimiento de cada una de las personas que formamos el grupo y de los frutos que da el compartir la vida de Fe y el querer seguir al Señor: vocaciones, amistades, etc. El grupo me ayuda a volver la mirada hacia el Señor después de toda una semana en la que muchas veces le pierdo, me obliga a parar y reflexionar sobre cómo vivo ciertos aspectos de mi vida y sobre cómo me gustaría vivirlos, me pone en camino y me anima a llevar al Señor a los demás, y me encauza y guía hacia una vida conforme al evangelio y la Palabra de Dios.

Doy muchas gracias al Señor por la parroquia y por este grupo que me ha regalado y me ha permitido crecer tanto personalmente como en la fe y en la amistad con los demás.

Salud Matesanz



**Compartiendo y
celebrando la vida**

Bolsa de Trabajo de la parroquia



**“Fui
forastero
y me
acogisteis”
Mt 25,35**

¿Cómo te sentirías si estuvieras solo, sin dinero, sin papeles, en un país extraño al que has ido en busca de una vida mejor? Pues así se sienten las casi 500 personas que acuden a Bolsa de trabajo cada curso. Han tenido que salir de sus países por razones económicas, sociales o políticas. Muchos de ellos han sufrido sobornos, persecución, asesinatos de familiares y lo han dejado todo (familia, casa, trabajo..)

Cuando vienen esperan encontrar en España una vida mejor, pero se encuentran con dificultades para buscar un alojamiento digno y ganarse la vida, asumir que hasta que tengan papeles sólo pueden realizar trabajo doméstico, independientemente de su formación y, lo peor, están solos, lejos de los suyos y con la presión de poder enviar dinero.

Los seis voluntarios de la Bolsa de Trabajo les ofrecemos orientación laboral y apoyo emocional, creando un espacio donde los migrantes pueden sentirse acogidos. Periódicamente, se organizan encuentros con los voluntarios, el P. Pedro y el P. David, en los que se comparte café, se reza y cada persona expone su historia y situación actual. Estos encuentros permiten comprender mejor las dificultades con las que se enfrentan y valorar sus experiencias.

Recibimos mucho más de lo que damos, nos enriquecen y nos dan lecciones de vida.

Desde la Ventana del Pinar os pedimos que recéis por ellos y por nosotros para que sepamos ayudarles.

Lourdes Tourné

Oración Mambré "A destiempo"

El pasado 12 de febrero tuvo lugar, como todos los segundos miércoles de cada mes, la Oración Mambré. Un momento de oración compartida con toda la comunidad parroquial que esta semana estuvo dirigida por el grupo de jóvenes profesionales "A destiempo" que se reúnen todos los miércoles después de misa de 20.00.

La oración giro entorno a reflexiones sobre el evangelio de este domingo (Lc 6, 17. 20-26), el evangelio de las bienaventuranzas. Jesús nos llama a confiar en Su Plan, el que tiene para cada uno de nosotros, a que confiemos a pesar de los obstáculos que se nos puedan poner en el camino: La pobreza, el hambre, el llanto o la exclusión y la persecución por manifestar que somos hijos de Dios.

Nuestro Padre nos pide que seamos pacientes y que no nos rindamos porque un día todo será recompensado. Nuestra hambre se saciará, el llanto remitirá y nos encontraremos con Él.

Pedimos para que el Señor nos de fortaleza en esos momentos. Para que nos acoja en los momentos de flaqueza y nos cuide como el pastor a sus ovejas.



Misa por los enfermos

El pasado martes 11 de febrero, memoria de la Virgen de Lourdes, celebramos en la parroquia una misa por los enfermos.

Ha sido la primera vez que hemos hecho esta celebración, en la que todos los enfermos que querían podían participar. Una misa a la que asistieron muchos fieles de la parroquia para poder pedir al Señor por la sanación de nuestros amigos y familiares que están pasando por una enfermedad. Tenemos la necesidad de acudir al Señor para que el nos fortalezca en nuestra enfermedad, cuando más débiles nos sentimos. La misa estuvo presidida por el padre Pedro, quien al final de la Eucaristía nos invitó a hacer una oración de sanación y a continuación aspergo con agua bendita a los fieles congregados.

Os dejamos un pequeño fragmento del mensaje del Papa Francisco para la Jornada Mundial del Enfermo:



Necesitamos la ayuda de Dios, de su gracia, de su Providencia, de esa fuerza que es don de su Espíritu.”

“¿Cómo permanecer fuertes, cuando sufrimos en carne propia enfermedades graves, invalidantes, que quizás requieren tratamientos cuyos costos van más allá de nuestras posibilidades? ¿Cómo hacerlo cuando, además de nuestro sufrimiento, vemos sufrir a quienes nos quieren y que, aun estando a nuestro lado, se sienten impotentes por no poder ayudarnos? En todas estas situaciones sentimos la necesidad de un apoyo superior a nosotros: necesitamos la ayuda de Dios, de su gracia, de su Providencia, de esa fuerza que es don de su Espíritu.”

Avisos de la Parroquia

Oraciones por el padre Pedro que estará esta semana de Ejercicios Espirituales

Horario de la Parroquia

Horario templo:

Lunes a viernes: 7:30h a 13h y 18h a 21h

Sábados: 9h a 13h y 18h a 21h

Domingos: 9h a 14:30h y 18h a 22h

Horario misas:

Lunes a viernes: 8h, 10h y 20h

Sábados: 10h y 20h

Domingos: 10h, 12h, 13:30h, 19h y 21h

Horario Confesiones:

Media hora antes de las Eucaristías
o cuando se necesite en el despacho.

Horario despacho parroquial:

Lunes a jueves: 10:30h a 13h y 18h a 19:30h

Viernes : 10:30h a 13h

Contactos:

Teléfono: 913 02 40 71

Página Web: <https://santamariadelpinar.archimadrid.es/>

Correo electrónico: parroquiadelpinar@gmail.com

Instagram: @parroquiadelpinar



PARROQUIA
SANTA MARIA DEL PINAR